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在今年的滨州市政协十届二次会议上———

学校周边交通拥堵问题引关注

2012年11月28日上午，“中原
墨痕”阎中原书画晋京展在北京
永昌美术馆成功举行。阎中原书
画晋京展览共展出阎中原先生书

画作品70余幅，全面展现了阎中
原先生近期书画创作的成果。

阎中原，号蒲台闲人，1947
年生，山东滨州人。结业于中国
书协高级研修班，现为中国书法
家协会会员，滨州市书法协会顾
问，滨州市三不书画院副院长。

书法作品曾获中国书协、美协举
办的“交通杯”书画大赛二等奖，
中国文化部、书协、美协举办的
民族文化博览会书画大赛优秀
奖，作品被文化部等多家部门收
藏。阎中原先生书法诸体皆善，
尤以楷、行、草为精，兼修国画，

作品透出深厚的传统底蕴和温
和的创新精神，表达了阎中原先
生对传统文化的敬畏，用自己的
笔墨语言表达对生活的热爱和
对艺术的诠释。

(专刊记者 吝海滨)

格佳作欣赏

▲阎中原先生代表作品楷书对联。

作品《黄河曲》

近期，在各地发生的校园交通
安全事故引起多方关注，学生的交
通安全问题再一次成为热点话题。
在今年滨州市召开的政协第十届
二次会议上，不少政协委员就将关
于学校交通安全等问题的一些意

见通过提案的形式带到了两会上。
根据政协委员在形成提案过

程中对现在城区中小学校周边交
通问题调查分析，以及记者通过
对部分交通拥堵路段的采访发
现，市区内的部分中小学校位于

主次干道旁，每当上学、放学时间
周边交通格外拥堵，而此时也正
好是上下班的高峰期，学校周边
的道路变得更加拥堵。每当放学
的时间，接学生的家长通常会提
前在学校门口等候，轿车、摩托

车、电动车随意停放在校门前的
公路两侧，占用部分非机动车道。
行人穿梭在机动车当中，机动车
辆随意调头占用车道，放学时间
段从校门口通过需要有很强的耐
心。像是黄河五路实验小学、三中

附近路段，黄河三路一小附近路
段，黄河十路六中附近路段等路
段，在上放学高峰期，交通拥堵现
象都较为严重。

对于这一现象，政协委员们提
出了各种建议。 （记者 张爽）

学学生生家家长长王王女女士士：：每每到到放放学学接接孩孩子子就就
会会因因为为交交通通拥拥挤挤浪浪费费很很多多时时间间，，学学生生在在其其

中中穿穿行行很很危危险险，，希希望望通通过过委委员员们们的的建建议议能能尽尽
快快解解决决这这一一问问题题。。如如果果可可以以，，在在路路中中设设置置护护栏栏说说
不不定定能能得得到到一一定定缓缓解解。。

网网友友叶叶小小麦麦：：校校门门口口堵堵车车问问题题越越来来越越严严重重
了了，，尤尤其其是是教教育育实实验验幼幼儿儿园园和和授授田田英英才才学学园园门门口口
家家长长接接送送学学生生导导致致交交通通拥拥堵堵严严重重，，很很多多家家长长的的车车
甚甚至至都都停停在在了了快快车车道道上上，，让让过过路路车车辆辆无无法法通通行行，，

有有时时候候过过路路的的公公交交车车也也会会堵堵在在此此处处。。希希望望能能在在两两
会会期期间间更更好好的的解解决决学学校校门门口口交交通通拥拥堵堵的的问问题题，，从从
根根本本上上解解决决““中中国国式式接接送送””的的状状态态。。

网网友友未未央央：：在在两两会会期期间间有有部部分分代代表表提提出出了了关关
于于校校门门口口交交通通堵堵塞塞的的问问题题，，并并提提出出了了相相关关的的解解决决
办办法法，，这这种种提提案案深深入入人人心心，，希希望望这这些些提提案案可可以以放放
在在两两会会上上加加以以讨讨论论，，并并在在今今后后可可以以实实施施，，让让校校门门
口口的的交交通通不不再再瘫瘫痪痪，，让让孩孩子子们们可可以以更更好好更更安安全全的的
上上学学。。

大大家家说说说说：：

《关于治理城区校园周边交通拥堵的建议》

有很多家长确实不知道该将
车停在哪里？他们认为哪里离校门
近就上哪里挤。交管部门应对学校
周边交通的标识牌、标线及临时停
车场做出科学的规划，摸清特定时
间滞留的车辆数量及拥堵的原因，
科学调节红绿灯的通行时间。甚至
在特定的时间把某些路段设为单

行道。
集中警力不间断的对校门前及

周边道路乱停乱放等违法行为加强
查处力度。特别是机动车乱停放、乱
调头、逆行、闯红灯等行为要严查。

交警部门要经常走进学校、社
区，宣传交通法规知识，做好宣教
工作。

《关于加强对校园门口及周边交通秩序进行整治的建议》

教育主管部门要加强调研，对
中小学校上学、放学时间进行适当
调整，尽可能与其它单位上下班时
间错开，学生较多的学校也可采取
不同班级不同的上学、放学时间。

各学校要在门口等重点位置安装
红外监控设备，门卫室配备与120、
110等电话联通的紧急报警装置，
一旦孩子出现安全问题，能够及时
得到救助。

《关于加强黄河五路实验小学—三中段交通安全管理的建议》

推行小学、初中学生集中接送
模式，可由校车承担，校车行驶路
线不能仅限于学区范围内。由公
安、交通等部门以街道(社区)、小区

物业、学校等多方联动，经调研选
择某一小区接送点集中接送，以有
效缓解交通高峰压力，减少交通事
故的发生。

《关于加强学生交通安全的建议》

日常教学计划和法制教育内容，
培养学生良好的交通习惯。例如，根
据未成年人特点，有针对性的开展如
听辅导报告、队会、班会、知识竞赛、
演讲比赛、板报、征文、少年交通岗、

少年自护学校等多种形式的活动。树
立从我做起，为交通环境做贡献的意
识，营造人人遵守交通法规，人人维
护交通秩序的氛围，使遵守交通法规
成为广大中小学生自觉行为。

清怡中学门口，每到上放学的时候道路都非常拥挤，让大家非常头疼。 本报记者 王晓霜 摄

来来稿稿时时请请家家长长朋朋友友们们
将将宝宝贝贝的的个个人人信信息息((包包括括姓姓
名名、、年年龄龄、、爱爱好好等等))用用宝宝贝贝的的
语语气气写写成成一一段段话话 (( 5500字字左左
右右))，，和和““家家长长寄寄语语””一一起起投投
到到邮邮箱箱：：qqllwwbbbbzzjjyy@@116633 ..ccoomm
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登报的宝宝，家长可以凭登有孩子照片的报纸
及有效证件，到小丫100儿童摄影免费制作写真台历
一套。 地址：黄河五路渤海七路路北

咨询电话：3099688 13854399264

Hi!大家好！我叫王佳萱，小名萱宝。我是出生
于2011年的“小乖兔宝宝”。我喜欢听音乐、跳舞，我
可是会跳江南Style哦！下雪啦！知道我在做什么
吗？我在“捉”雪花呢！真好玩啊！你想要吗？送给你
一片哦！

家长寄语：祝愿萱宝宝健康快乐的成长！爸爸
妈妈爱你哦！

本报讯 1月7日上午，滨城区
第六小学参加滨城区中小学“特色
教研周”活动展示，向各位参会老
师展示本校六步研课模式。本次活
动由滨城区教研室组织，由包括滨
城区第六小学在内的6所小学、5所
初中参与展示，全区各中小学校
长、教务主任200多人参加观摩。

第六小学此次展示的六部研
课模式主题为“做自己课堂教学的
旁观者”。据了解，这种研课模式是
为执教教师录像，引导教师以旁观
者身份来考察自己的教学，结合同
伴评议，自我反思，实现自我提高。

(通讯员 付瑞丑 张绍军
记者 由淑敏)

滨城区中小学“特色教研周”

教师国际跳棋赛
近日，滨城区教育实验幼儿

园举行了第一届教师国际跳棋
赛，共99名教职工参加比赛，本
次比赛活动，不仅丰富了幼儿园
教职工的生活，缓解了工作压
力，促进了彼此之间的沟通与了
解。(通讯员 常小芳)

皂校园短波

格相关链接

提案中有关加强校园周边交通安全的部分内容
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